## 2/26 若狭よいこのカルタ大会

園児や小学低学年を対象に「若狭よいこのカルタ大会」 が中央公民館で開催されました。参加した約60人は、年 齢別に分かれて輪になり、読み手の声に合わせて散らばっ た46枚のカルタを素早く取っていました。

この大会は、小浜市連合婦人会が青少年の健全育成を 目的に毎年開催しており、今年で30回目を迎えます。





## ソフトバレーボール

高齢者の健康維持と交流を目的に、第 3回嶺南地区ソフトバレーボール交流大 会が市民体育館で開催されました。60歳 以上で構成する27チームが参加し、年 齢を感じさせない鋭いアタックやブロッ クなど、白熱した試合を繰り広げていま した。



時事問題をテーマに若狭高校で討論会 が開かれました。この日は1、2年生約 640人が参加して「日本国は、原子力発 電所の新規着工を禁止すべし」など生徒 みずからが考えた3つの議題について議 論。肯定派と否定派に分かれて、終始熱 い議論を繰り広げました。



# 2/18 「クラブアルタス」設立

4月の始動を前に、総合型地域スポーツクラ ブ「クラブアルタス」の設立総会が小浜商工会 議所で開かれました。同クラブは住民主体の組 織で、全国で設立の動きが広がっています。ク ラブアルタスは、主に若狭地域の小中学生を対 象に、サッカーやテニス教室を開き、将来的に は世代を超えたスポーツでの交流を目指します。



# ふぉとにゅうす

●身近な話題をお知らせください! 市民協働課 ☎ 53・1111 内線 373



## お水送り

若狭に春の訪れを告げる「お水送り」 が神宮寺と鵜の瀬周辺で営まれました。

「山八神事」から始まる一連の神事は、 「修二会|「弓打ち神事|「達陀|と進ん でいきます。「松明行列」が鵜の瀬へ到 着するとクライマックスの「送水神事| へ。神宮寺の住職が送水文を読み上げ、 お香水を遠敷川に注ぐと辺りは幻想的な 雰囲気に包まれました。



## 3/10・11 鳥獣害対策研修会

嶺南地域有害鳥獣対策協議会と市が主 催し、嶺南6市町や県外の関係者、農家 ら約400人が出席して「鳥獣害をみんな で考える研修会 | が開かれました。

研修会では、県内の鳥獣被害の報告や 先進的取組み事例などが紹介されたほ か、侵入防止策の設置と管理法、捕獲方 法などの講習があり、参加者らは熱心に 聞き入っていました。